

Mot Claire F - 30 ans de BLE

Ecrire un discours hum ! Je vais le faire en vers
A ma sauce artistique, je ne suis pas Prévert
Par Stéphanie Blachon j'ai mis un pied dans BLE
Puis un bras puis le corps, sans en être accablée.

J'intègre le CA et dès l'année suivante,
Je me trouve propulsée au poste de présidente.
BLE a récupéré le beau jardin Mercier
Suite à l'arrêt d'Issue, à la Côte St André

Stéphanie ne veut plus d'animations scolaires
Blandine part dans la Drôme, elle était prestataire.
Et sans animatrice nous nous sommes retrouvés
Quand Claire A au jardin, un jour a débarqué.
Pour changer d'employeur et pour se rapprocher
Elle avait bien envie de travailler pour BLE

Le contrat vert et bleu était dans les tuyaux
Assurant un volume de travail pour 5 ans
En plus des ENS. Manquaient les capitaux :
France Active nous prêtât de quoi sauver l'bilan.

On a pu embaucher et Claude et Stéphanie
A des temps très partiels 5 années ont fourni
Un travail sur les haies des communes corridors
Avec la fédé d'chasse, au sud comme au nord.

Ces années-là aussi, c'est le site internet
La visibilité assurée sur le net
Pour promouvoir l'asso et ses activités
Et sur ses prestations, pouvoir communiquer.

Les embauches ont permis de redynamiser
L'équipe de bénévoles et la notoriété
L'association je crois en est sortie grandie.
D'avoir participé à cela me ravit !